

Aeropuerto cubano de Cayo Coco entre los mejores de El Caribe



La Habana, 30 ene (RHC) El Aeropuerto Internacional Jardines del Rey, ubicado en Cayo Coco, en el litoral norte de la provincia cubana de Ciego de Avila. se ubica hoy entre los mejores del área del Caribe por alcanzar buenos indicadores de eficiencia y calidad en los servicios.

El reconocimiento lo adquiere por obtener 98 por ciento de aceptación entre los visitantes que llegan a la terminal aérea de la central región de nuestro país.

El Consejo Internacional de Aeropuertos tuvo en cuenta además, el tiempo de estadía del viajero en el aeródromo, el cual lo mantienen por debajo de los 18 minutos.

Actualmente reciben como promedio 49 vuelos semanales, la mayoría procedentes de Argentina, Inglaterra, Rusia y Canadá, este último destino con la mayoría de los itinerarios.

Tamay Pérez, jefe de la unidad aeroportuaria de Cayo Coco, explicó que el centro se caracteriza por ofrecer una buena atención del personal de tráfico y una rápida solución a las inquietudes de los pasajeros.

Precisó, que luego de un intenso proceso de recuperación de los daños ocasionados por el huracán Irma, el aeropuerto Jardines del Rey exhibe hoy una imagen más atractiva, mejor confort y una

decoración muy acogedora, principalmente, en los salones de espera y despedida y en el salón VIP.

El destino turístico Jardines del Rey dispone de 17 hoteles, con más de siete mil 900 habitaciones, el 12 por ciento de las existente en Cuba.

Fuente: [PL](#).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/153918-aeropuerto-cubano-de-cayo-coco-entre-los-mejores-de-el-caribe>



Radio Habana Cuba